

# En Castilla- La Mancha **Vota** **Seguro**

## **1. Defensa del mundo rural frente a la criminalización de su actividad y su modo de vida**

Protegeremos la riqueza cultural y el modelo económico de las distintas provincias de nuestra región. Reforzaremos la economía cooperativa, modelo de éxito en el sector agrícola castellanomanchego. Aumentaremos las inversiones para que nuestros productores puedan competir en los mercados extranjeros.

## **2. Reindustrialización de Castilla-La Mancha y apoyo a sus trabajadores**

Promoveremos medidas para impulsar la reindustrialización, la creación de empleo, la estabilidad económica y garantizar que los castellanomanchegos no tengan que abandonar su tierra ni a sus familias. Simplificaremos los trámites burocráticos y el exceso de regulación que crean inseguridad jurídica, aumentan los costes laborales y dificultan el asentamiento de empresas.

## **3. Protección del sector primario, de nuestro producto nacional y defensa de la caza**

Cuidaremos nuestro producto nacional y su producción frente a la **competencia desleal** que sufren como consecuencia de la importación de productos extranjeros que no cumplen las mismas exigencias que imponen a nuestros productores. Defenderemos la caza como actividad esencial para evitar los daños causados por la fauna salvaje en las producciones agrícolas y ganaderas.

## **4. Garantizar la seguridad de nuestros barrios y la lucha contra la inmigración ilegal y la ocupación ilegal**

Eliminaremos las ayudas públicas que promuevan el efecto llamada a la **inmigración ilegal**. Impediremos la construcción de **Centros de MENAS**. Impulsaremos medidas para luchar contra la ocupación ilegal de viviendas. Pondremos todos los medios necesarios para dotar de mejores recursos en seguridad a las ciudades y las zonas rurales solicitando mayores efectivos de Guardia Civil y Policía.

## **5. Lucha contra la despoblación de Castilla-La Mancha y protección de la familia**

Impulsaremos la **creación y crecimiento de empresas en la economía rural** concediendo incentivos fiscales que permitan desarrollar empresas viables, rentables y atractivas a la inversión. Promoveremos deducciones fiscales y ayudas directas a las familias en materia de vivienda, conciliación laboral, educación y transporte. Incorporaremos la perspectiva de familia en la aprobación de toda norma.

## **6. Mejoras en infraestructuras que faciliten los desplazamientos por Castilla-La Mancha**

Dotaremos a la región de mejoras en infraestructuras y comunicaciones para atraer inversión y mejorar los desplazamientos con la consiguiente mejora de las conexiones entre las provincias y elevaremos al Gobierno de la Nación propuestas para mejorar las conexiones ferroviarias. **Aumentaremos los recursos para la mejora del transporte público** de corta y media distancia.

## **7. Por una verdadera rebaja fiscal y una reducción del gasto político ineficaz**

Aplicaremos una **política fiscal que alivie el bolsillo de las familias castellanomanchegas eliminando las subvenciones a los sindicatos, patronales y partidos políticos**. Bonificaremos los impuestos al máximo permitido por la ley. Impulsaremos una bajada del IRPF en todos sus tramos; estableceremos diversos incentivos y deducciones a familias y empresas. Reduiremos al máximo posible el Impuesto de Sucesiones y Donaciones.

## **8. Garantizar el futuro de los jóvenes en Castilla-La Mancha y favorecer su retorno**

Tomaremos medidas para **ofrecer una alternativa a los jóvenes para que no se vean en la obligación de abandonar nuestra tierra**. Fomentaremos la contratación de trabajadores para que encuentren aquí la oportunidad de desarrollarse profesionalmente. Impulsaremos políticas de vivienda tanto en régimen de compra, como de alquiler.

## **9. Mejora en la sanidad y educación para garantizar unos servicios públicos de calidad en todos los rincones de nuestra región**

Aseguraremos la **extensión de los servicios sanitarios promoviendo la creación de centros de salud en las zonas rurales** y reforzando las inversiones y el gasto sanitario. Ampliaremos los servicios UVI móvil en zonas rurales. Expulsaremos toda la ideología progre. Implantaremos

políticas para acabar con el absentismo y el fracaso escolar. Aseguraremos la excelencia de la educación universitaria y la formación profesional.

### 10. *Por el cuidado y la buena gestión del agua*

Los enemigos de los agricultores castellanomanchegos no son los agricultores de otras regiones de España, son los políticos y sus intereses partidistas. Impulsaremos desde la Junta un Plan Nacional del Agua. **Tomaremos medidas para la limpieza en las cuencas de los ríos de nuestra región**, especialmente el Tajo.

### 11. *Reivindicar la riqueza y diversidad de nuestras provincias*

**Fomentaremos y cuidaremos la riqueza y diversidad cultural, gastronómica, tradicional y productora** de las distintas provincias que integran nuestra región. Protegeremos las fiestas propias de las distintas provincias de Castilla-La Mancha y le daremos difusión en toda España. **Protegeremos la tauromaquia** como Fiesta Nacional, patrimonio artístico de todos los españoles.

### 12. *Revertir el abandono provocado por el Estado autonómico*

La insolidaridad entre regiones provocada por el sistema autonómico ha otorgado privilegios a los gobiernos separatistas en pago por su deslealtad a España, ha roto la unidad de proyecto nacional y ha lastrado el desarrollo de la sociedad española en todos los ámbitos. **Recuperaremos la solidaridad frente a un Estado autonómico que crea españoles de primera y de segunda categoría** y dilapida el dinero de todos los españoles.



# VOX



**David Moreno**  
Candidato a la Junta  
de Castilla-La Mancha

En  
Castilla-  
La Mancha

# Vota

# Seguro

